

Nouvelle

Avril 2024

SIGNATURE DE LA CONVENTION COLLECTIVE 2024-2029

Transplant Québec est fier d'annoncer qu'après plusieurs rencontres, échanges et discussions entre la direction de l'organisme et le comité de négociation syndical du Syndicat des travailleurs et travailleuses de Transplant Québec, les deux parties ont procédé officiellement à la signature de la nouvelle convention collective le 11 avril dernier. Cette étape importante démontre l'engagement de Transplant Québec envers le bien-être de ses employés et reflète les valeurs organisationnelles mises de l'avant, entre autres, dans sa planification stratégique 2024-2027.

La convention collective établit les droits et les devoirs de chacun, fournissant un cadre clair pour les relations professionnelles. Cette convention contribuera à renforcer l'environnement de travail et à favoriser des interactions positives entre tous les membres de l'équipe. Il est à souligner que ce contrat de travail couvre une période de cinq (5) ans.

Transplant Québec est reconnaissant de l'engagement et de la contribution de ses employés à l'organisation et est convaincu que cette nouvelle étape renforcera la collaboration pour atteindre ses objectifs communs.